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1. Eröffnung/Begrüßung/Totenehrung/Festlegung des Protokollführers 
 

Kreiswart Joachim Drews eröffnet den Kreistag und begrüßt die anwesenden Vereinsvertreter 
sowie den Bezirkssportwart Heiko Rother. 
Besonderer Dank gilt dem durchführenden Verein der TTG Margretenhaun-Künzell mit Matthias 
Müller, Markus Sippel und Klaus Hartwich für die Organisation und die reibungslose Umsetzung 
beim Einlass/Empfang. 
 
Die Protokollführung wird von Frank Frischkorn übernommen, darüber hinaus stehen Matthias 
Müller, Frank Frischkorn und Rüdiger Bode als Stimmzähler zur Verfügung.  
 

Joachim Drews stellt fest, dass die Einladung ordnungsgemäß und rechtzeitig an die Vereine 
versandt worden ist. 
 
Zur Totenehrung erheben sich alle Anwesenden und gedenken den verstorbenen Kameraden  
Heinrich Gießer – SG Rückers und Ehrenkreiswart Fulda, Erich Schmitt und Resi Schütz – FT 
1848 Fulda, Dietmar Klüter – KSV Niesig, Gerhard Brenzel – SV Buchonia Flieden, Karl-Heinz 
Hofmann – TTC RhönSprudel Fulda-Maberzell, Michael Happ – TTC Müs-Bad Salzschlirf, 
Kevin Unger und Michael Schneider – FV Horas 1910 Fulda 
 

2. Ausblick auf Veranstaltungen in der Saison 2021/22 
 
Alle Veranstaltungen werden wie gewohnt angeboten, wobei der Gesundheitsschutz eines jeden 
Einzelnen Priorität hat. Die Umsetzung wird nur unter Einhaltung der Corona-Regeln (AHACL 
und Schutzkonzept) möglich sein, wobei aktuelle politische Entscheidungen bei der Umsetzung 
einer Veranstaltung einzuhalten sind. Für die Kreiseinzelmeisterschaften gelten die 3G-Regeln 
wie vom Verband mitgeteilt. 
 
Der Kreis bietet ab sofort auch das kontaktlose Zahlen der Startgelder bei allen unseren Veran-
staltungen an. 
 
Das Anmeldeverfahren erfolgt grundsätzlich nur noch online über das Portal mytischtennis. Mel-
dungen per eMail werden nur noch im absoluten Ausnahmefall angenommen. 
 

3. Diskussion zur sportlichen Perspektiven in unserer Sportart/Kreis 
 

In der 3. Kreisklasse Herren wird ab dieser Saison nach dem Bundessystem gespielt. Wichtig 
ist die Weitergabe an alle Spieler und Mannschaften. 
 
In den 3. Kreisklassen hat sich mit zunehmender Anzahl an Mannschaften ein erhebliches Leis-
tungsgefälle gebildet. Neben reinen Freizeit- und Hobbymannschaften starten hier auch sehr 
leistungsstarke Vereine, für die aus personellen Gründen nur diese Spielklasse infrage kommt. 
 
Als Lösung bietet der Kreis ab der nächsten Saison (2022/23) eine Sonderklasse für Freizeit und 
Hobby-Spieler an. Vor- und Nachteile werden in der Runde angesprochen und diskutiert. Das 
anschließende Meinungsbild ergibt mit 282-32 Stimmen eine klare Mehrheit für diese Variante. 
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Der Antrag zur kompletten Umstellung auf 4er Mannschaften wurde am vergangen Verbandstag 
zurückgezogen, da keine eindeutige Mehrheit zustande kam. Vor- und Nachteile werden in der 
Versammlung vorgetragen und diskutiert. Das anschließende Meinungsbild ergibt im Kreis Fulda 
mit 296-18 Stimmen eine klare Mehrheit für die Beibehaltung der 6er-Mannschaften. 
 
Um die Interessen des Kreises bei einem erneuten Antrag bestmöglich zu vertreten möchte der 
Kreis eine Arbeitsgruppe erstellen, in der Vor- und Nachteile erarbeitet werden. Aus den Verei-
nen meldet sich hierfür kein Interessent, jedoch stehen Mitglieder aus dem Kreisvorstand zur 
Verfügung. 
 

4. Informationen über Digitalisierung in unserem Sport 
 

Joachim Drews informiert über die Fortschritte in der digitalen Spielabwicklung sowohl im Einzel- 
als auch im Mannschaftssport. Unter anderem soll der digitale Spielbericht in den kommenden 
Jahren eingeführt und etabliert werden. 
 
Der Kreiswart bewertet die Einführung des Live-Tickers als tollen Erfolg. Insgesamt wurden 80% 
aller Spiele erfolgreich getickert. Er bedankt sich bei allen Vereinen die den Live-Ticker bei den 
Spielen genutzt haben und ist optimistisch, dass noch eine weitere Steigerung möglich ist. 
 

5. Feststellung der Stimmberechtigten 
 

Es sind 42 von 47 Vereinen mit 306 von 341 Stimmen sind anwesend. 90 % 
Seitens Kreisvorstandes sind  6 von 6 Stimmen vertreten. 100 % 
Von den Kreisbeauftragten sind  2 Stimmen vertreten 
Die Gesamtstimmenzahl beträgt  314 von 349 Stimmen. 90 % 
Die absolute Mehrheit liegt bei  158 Stimmen (174). 
 
 

6. Genehmigung Kreistagsprotokoll von 25.6.2019 in Fulda 
 

Es gibt keine Einwände, das Kreistagsprotokoll wird einstimmig genehmigt. 
 

7. Bericht der Kassenprüfer/Entlastung des Kreisvorstandes 
 

Kassenwart Uwe Frohnapfel 
Bestand am 25.6.2019 € 5.147,78 
Bestand am 31.7.2021 € 6.318,78 
Mehreinnahmen 2019/20 + 2020/2021 € 1.171,--, 
 
Unterlagen liegen zur Einsicht aus. 
 
Die Kasse wurde am 17. August 2021 geprüft. Alle Belege waren ordnungsgemäß verbucht, es 
gab keinerlei Beanstandungen. Die Kasse wird einwandfrei geführt. Als Kassenprüfer fungierten 
Uwe Beyer (SG Edelzell) und Marcel Müller (TLV Eichenzell). 
 
Der Kassenprüfer Uwe Beyer stellt den Antrag auf Entlastung des Kreisvorstandes. 
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8. Vergabe von Veranstaltungen 
 

Datum Veranstaltung 
4. Sept. 2021 Kreiseinzelmeisterschaften Erwachsene / Flieden 

23./24. Okt. 2021 Bezirkseinzelmeisterschaften Erwachsene / Flieden 

6./7. Nov. 2021 Bezirkseinzelmeisterschaften Jugend / Flieden 

28. Nov. 2021 Kreispokalendrunde / Flieden 

  

18./19. Sept. 2021 Kreiseinzelmeisterschaften Jugend / Künzell 

9. Jan. 2022 Kreisranglisten Erwachsene / Künzell 

13. März 2022 Kreisjahrgangs- und minimeisterschaften / Künzell 

15./16. Jan. 2022 Kreisvorranglisten Jugend / Künzell 

  

5./6. März 2022 Kreisendrangliste Jugend / Hünfeld 

 

9. Sonstiges 
 

Dieter Kaupe von der DJK-SSV Großenlüder wird mit der Ehrenurkunde für seine 30-jährige 
Tätigkeit als Abteilungsleiter geehrt. 
 
Joachim Drews weist auf die vakante FSJ-Stelle an der Rabanus-Maurus-Schule hin. 
Ebenso hat der TTC RS Fulda-Maberzell eine Bfd-Stelle zu besetzen. Die Vereine werden ge-
beten interessierte Jugendliche aus ihren Vereinen aktiv anzusprechen. Die Stellen bieten ne-
ben interessanten Einblicken auch zahlreiche Vorteile. 
 
Ende des Kreistag um 21:19 Uhr. 
 
 
gez. Protokollführer 
Frank Frischkorn 


